

Une belle initiative (de personnes qui viennent de loin) pour aller aider Camille et ses amis dans leur résistance démocratique locale :

Ce serait bien qu'il y ait beaucoup de monde là-bas, ce jour-là et d'autres : Camille a besoin de sentir qu'il y a plein de monde qui compte sur elle et qui est fier de ce qu'elle fait.

Nous devrions être nombreux à aider Camille, de différentes façons, car ce qu'elle fait est emblématique de ce que nous devrions tous faire, commune par commune.

Rappel : le blog où Camille nous tient informés de ses aventures :

<http://democratie-saintandrevalborgne.com/>